

Reparan el socavón de la frontera entre Elda y Petrer

26/03/2021



La Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles del Ayuntamiento inició ayer los trabajos de **reparación de la calle Virgen del Milagro**, una vía entre Elda y Petrer, a pocos metros del **Parque de Bomberos**. Esta calzada presentaba un hundimiento debido una fuga de agua anterior y **se cerró al tráfico en febrero de manera preventiva** para evitar que el terreno cediera y se produjera un accidente.

Estos trabajos reforzarán la base de la calzada para poder abrirla de nuevo al tráfico rodado en los próximos días, una vez finalicen las obras. En concreto, se ha procedido a la **demolición de la acera y el asfalto existente para poder llevar a cabo la excavación y realizar los trabajos de reparación del saneamiento,**

tanto del colector como de la acometida existente.

Una vez finalicen estas labores se procederá al relleno de las zanjas con zahorra artificial, la reposición del bordillo y acera similar al existente, así como la implantación del aglomerado asfáltico previa imprimación y fresado de la superficie.

Cabe destacar que estos trabajos han contado con un estudio previo para determinar las causas del hundimiento y el procedimiento a seguir para solucionarlo y que no vuelva a aparecer.

“La reparación de la calle Virgen del Milagro nos permite mejorar la accesibilidad de la zona próxima

al cementerio de Santa Bárbara, ya que esta vía es utilizada con frecuencia para estacionar los

vehículos y acceder a pie al mismo”, ha señalado el concejal de Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat.**